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Bericht Gemeinderatsitzungen 
 
Wahlen in den Gemeinderat 
Nach den Rücktritten der Gemeinderäte Patrick Jost und Anton Kummer sind aufgrund der bei-
den Ausschreibungen nicht mehr Vorschläge eingegangen, als Sitze zu besetzen waren. Der 
Gemeinderat hat gestützt auf Art. 65 Abs. 2 OgR die folgenden Personen (in alphabetischer 
Reihenfolge) per 1.7.2020 in stiller Wahl als gewählt erklärt: 
- Reinhard Höllstin, Bahnhofgässli 10 (parteilos) 
- Selina Kämpfer, Büelwaldweg 1 (Junge GLP) 
- Sara Loretan, Feldweg 32 (parteilos). 
Die Ressortzuteilung wird im Rahmen der konstituierenden Sitzung noch zu bestätigen sein. 
Damit besteht im Gemeinderat keine Vakanz mehr; da R. Höllstin in den Gemeinderat gewählt 
wurde, ist er als Mitglied in der Rechnungsprüfungskommission zu ersetzen. 
 
Wahl des Gemeinderatspräsidenten 
Nach dem Rücktritt von Gemeinderatspräsident Urs Weibel ist aufgrund der Ausschreibung ein 
Wahlvorschlag eingegangen. Der Gemeinderat hat gestützt auf Art. 65 Abs. 2 OgR René Ma-
eder, Doldenhornstrasse 26 (BDP) per 1.1.2021 in stiller Wahl als gewählt erklärt. 
 
Absagen und Terminverschiebungen aufgrund der Corona-Krise 
Aufgrund des vom Bundesrat verfügten Versammlungsverbots sowie der Empfehlungen des 
Bundesamtes für Gesundheit hat der Gemeinderat entschieden: 
- Der für den 3.4.2020 geplante 3. öffentliche Informationsanlass zu den Bewegungen am 

Spitzen Stein wird auf unbestimmte Zeit verschoben. 
- Der für den 16.5.2020 geplante Aktionstag wird abgesagt. 
- Die für den 5.6.2020 geplante ordentliche Gemeindeversammlung wird auf Donnerstag, 

27.8.2020 verschoben. 
 
Auswirkungen der Corona-Krise auf die Gemeindefinanzen 
Der Gemeinderat hat sich mit den Auswirkungen der Corona-Krise befasst. Ziel ist es die mögli-
che Entwicklung im Bereich Finanzen für die Jahre 2020 bis 2022 in die Diskussion über Er-
träge, Ausgaben und Investitionen einzubeziehen. Aufgrund der noch nicht absehbaren Folgen 
insbesondere in den Bereichen Tourismus und Gewerbe hat er erste Massnahmen getroffen 
um die Liquidität sicherzustellen und die Vorgaben für das Budget 2021 festzulegen.  
 
Weiter hat der Gemeinderat 
- Verträgen und Vereinbarungen für die regionale Schulorganisation zugestimmt. 
- Stellungnahmen zuhanden der Regionalen Verkehrskonferenz Oberland-West (Regionales 

Angebotskonzept 2022-2025), der Regionalplanung (Landschaftsentwicklung sowie Abbau, 
Deponie + Transport) sowie das VBS (Mitwirkung zur Sanierung des ehemaligen Munitions-
depots) verabschiedet. 

- Arbeiten für die Zustandsaufnahmen privater Abwasseranlagen der Rieder Bauingenieur AG 
(Frutigen) vergeben. 

- organisatorische Regelungen für die öffentlichen Parkplätze armasuisse und Bahnhofmatte 
genehmigt. 

- von verschiedenen Kreditabrechnungen Kenntnis genommen. 
 
 


